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●竹サインペン 近畿大学生 3D プリンターで竹割機を製作していただきました。 

6月 17日の午前中に徳島地方から中聖牛の見学に来られました。ガイドは九頭竜川で子供のころ

活動されていて、現在枚方の国交省のお手伝いをされている前川勝人さんで、この方に数ヶ月前

に竹サインペンの製作に竹割機で苦労しているのだけれど、と相談しましたら近畿大学生の学生

さんに相談してみるとのことで、3Dプリンターで竹割機を製作してきてくれました。このところ

まで到達するところまでアイデアを高めるには苦心が大変でした。竹の肉厚にはさまざまな厚さ

があるので、苦労だなと思っていましたが、これで対応できることになるので大きく前進出来ま

した。先行きが大変明るくなり少し元気が出てきました。 

 

●蛍の夕べと里山音楽会 6 月 17 日 盛沢山のプログラムがこなされました。 

今年は靴ベラつくりを計画して何とか作り上げられる方がおられました。短いヘラなら即興で簡

単に手ごろなものができるのですが、腰をかがめなくてもとなると手間暇がかかりますが、出来

上がってよかったです。続いて里山農園で収穫したタマネギとジャガイモを使ってのカレーが調

理され、夕食にふるまわれました。参加者を 50人と予想していつも使っている寸胴鍋に 8 割ほど

作っていただきました。予想通りの参加人数だったのでお腹いっぱい食べていただきました。自

分たちでほとんど無農薬での成果物だったのでたいへんおいしかったです。続いて有田さんの空

気を吹くと 1mほどの長さになる風船を使って子犬や子猫をまねた風船細工が大人気で、参加した

子供たちのお土産になって面白い取り組みをすすめていただきました。続いて毎年森島さんが準

備してくれているホタルクイズは、ホタルは陸に上がってこの時期交尾をして卵を産むと 5日ぐ

らいで命が尽きるのですとのお話をされました。続いて宇治から応援に駆けつけていただいた木

下勉ファミリーとその友人たち 7名の三線バンド「キジムー」が沖縄民謡で誰もが知っている安

里やユンタを幕開けの演奏で楽しい演奏を繰り広げていただきました。約１時間近く三線やタン

バリン、ギターを加えて賑やかに盛り上がりました。演奏者の中にダウン症にもかかわらず三線

を一生懸命に弾いていただいた姿に心を打たれた皆さんがおられたと思います。キジムーは困難

はあるけれど力を合わせて、成長できるのだ、誰もが必ず成長できるのだ、あきらめないで頑張

ろうとの心意気でチームを結成して活動されているバンドです。この心が通じたのか 3歳の男の

子が出てきて歌ってくれたのがさらに会場を盛り上げてくれました。演奏者が心から楽しく愉快

に進めていただいたので、じっと聞き入っていた聴衆の皆さんも楽しい雰囲気に引き込まれて踊

っていただきました。稀に見る愉快な時間になりました。そしてホタルの飛び出す時間になって

場所を移動しましたが、今年はホタルが少なく残念でした。3歳の男の子がホタルを手にとり

「お母さんの所へかえりや」と放していたのが強く印象に残り、来年に期待を持ち越して帰路に

つきました。 



参加者 会員 … 大人 13名 子ども 3名、 一般 … 大人 13名 子ども 14名 

三線バンド「キジムー」8名 

 

●3 人の方がホタルの夕べの感想文を送ってくださったので紹介します。 

［奈良市 Ｍさん］ 

今日はほんとに楽しい時間を過ごさせていただいたこと、感謝の気持ちでいっぱいです。 

竹細工は楽しくて子供の存在を忘れるほど私が熱中してしまいました。 

 

ご飯はお米もカレーも美味しくて娘も沢山いただきました。 

なかなか見る事ができない蛍も貴重なものを見れて感激です。 

親子共々とても思い出深い時間を過ごさせていただきました。 

 

準備や、きかく下さった皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。 

ほんとうにありがとうございました。 

 

［城陽市 Ｔさん］ 

昨日は楽しいイベントをありがとうございました！ 

 

上の子に感想を聞いた所、人生で初めての事がいっぱいあって楽しかった！ 

との事でした（笑） 

・ホタルが思ったより小さい 

・クワガタがバケツにいっぱいいた 

・手作りのカレーが美味しかった(お母さんよりも食べた) 

・エイサーは学校の運動会であったので懐かしかった 

・靴べらはなかなか難しかった 

・バルーンはすぐ割れて難しかった 

また来年もあったら行きたいです！ 

 

下の子は自分で作った靴べらをとても気に入っており 

お父さんに渡すどころか、自分で使っています。 

カレーも美味しい美味しいと言って幸せそうに食べていました^_^ 

 

私はキジムーがとても心地よい音楽で、癒されました☆ 

沢山の楽しみイベントを用意して下さってありがとうございました。 

また 7月のイベントにも参加させて頂きたいと思います！ 

 

［四條畷市 Ｉさん］ 

昨日は 参加させて頂きありがとうございました。 

こんな近くにこんな素敵な場所があるなんて と びっくりしました。 

強制も無く 皆 それぞれに 自由に楽しんでおられて とても良かったです。 

男性方の壮大な遊び場という感じですね！ 

また 参加させて頂きます。 


